

Don d'un scanner moderne pour la numérisation des registres publics



La Havane, 17 mars (RHC) Un scanner doté d'une technologie de pointe a été offert par le Conseil Général des Associations de Gestionnaires Administratifs d'Espagne à la Direction Provinciale de Justice de Guantanamo, afin de faire avancer le processus d'informatisation et de numérisation des registres publics initié en 2011.

Fernando Jesús Santiago Ollero, président de l'organisation ibérique, a remis l'appareil à Dania Rivera Rodríguez, directrice de l'entité locale, qui a ordonné son installation dans le registre de l'état civil de la capitale provinciale pour la numérisation des livres et des documents dans les sections des mariages et des naissances.

Ce don fait suite à un accord de coopération signé en février dernier entre le ministère cubain de la justice et l'association des directeurs administratifs d'Espagne, qui facilite la fourniture de matériel informatique pour améliorer le service à la population et sauvegarder la mémoire historique.

Guantánamo est la première province du pays à recevoir cet équipement moderne, qui favorisera également la numérisation des documents dans les bureaux de notaires et le bureau du registre de la propriété.

En octobre 2023, Manuel Marrero Cruz, Premier ministre cubain, a eu un échange avec Santiago Ollero, à qui il a fait part de son intérêt pour une coopération technique visant à améliorer les services juridiques à Cuba, en vue d'une plus grande qualité et rapidité de traitement.

Une délégation du ministère cubain de la Justice s'est rendue en Espagne en juin de la même année, avec un programme de travail visant à conclure des accords pour renforcer la collaboration dans le secteur, fondamentalement dans l'activité notariale (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349911-don-dun-scanner-moderne-pour-la-numerisation-des-registres-publics>



Radio Habana Cuba